

“Consultorio Ginecológico Sólo para Mujeres...”

● Un libro para ayudarla a usted.

Un práctico e interesante libro, “Consultorio ginecológico sólo para mujeres”, aparecerá la próxima quincena para ayudarla a usted a entender un sinnúmero de interrogantes que no ha aclarado. El autor es el médico ginecólogo y oncólogo Hugo Calderón Campusano, quien recopiló innum-



Doctor Hugo Calderón Campusano.

merables consultas hechas por chilenas para darle a la mujer un guía cercano, cómodo y práctico, como lo es su libro.

Fundador de la Sociedad Chilena de Sexología, el doctor Calderón asegura que un país “salvaje, como el nuestro, en el sentido de pobre nivel de conocimientos, es absolutamente indispensable la educación sanitaria”.

El médico, que siente gran respeto y admiración por la mujer criolla, recalca que ésta se ve, muchas veces, enfrentada con graves problemas, como lo son el tener un marido “ultramachista”, que no la satisface ni sexual ni emotivamente.

—La “fantasía española” hace creer al hombre chileno que es un superdotado, lo que está bastante lejos de la realidad. Y se repite lo que señalaba Freud, refiriéndose al Don Juan,

quien es un virtual impotente que cubre a una y otra mujer, sin satisfacer a ninguna. El macho-macho siempre va a tener a su hembrita lealmente a su lado, porque la hace gozar. Y le es fiel, porque siente amor...

El doctor Calderón recalca, reiteradamente, que con respecto al sexo hay gran ignorancia y que la sexualidad es una materia en la que se aprenden cosas nuevas todos los días, desde que uno nace hasta que muere. Su libro tiene una intencionalidad ética, humanística y económica, desde el punto de vista médico: prevenir enfermedades antes que curarlas.

—Alguien dijo alguna vez que la vida del hombre es un camino a orilla de un barranco. Yo creo que antes de construir un hotel en el fondo del barranco es necesario hacer una baranda para que el hombre no caiga.

Los censores del libro son “las cuatro damas que tengo en mi casa”: su mujer y sus tres hijas.

—Mi hija de 16 años es una buena censora y me ayuda muchísimo, porque hablar de temas sexuales es muy fácil, pero también puede resultar fácil caer en lo vulgar. En el libro hay un buen equilibrio, una buena sedimentación profesional y dominio del tema.

Allí, el doctor Calderón aclara diversos aspectos de la sexualidad femenina y de los problemas sanitarios que ésta tiene. Como, por ejemplo, las tricomas, la frigidez, el diagnóstico precoz del cáncer, los problemas a las mamas, útero, vagina y muchos otros. A través de setenta páginas, usted recibirá un buen enfoque con respuestas a gran parte de sus interrogantes.



“La fantasía española” hace creer al chileno que es un macho-macho, según el doctor Calderón.

Consultorio ginecológico sólo para mujeres...". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Consultorio ginecológico sólo para mujeres...". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile